
Ata 42/2018 

Aos dezessete dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, às dezoito horas, 

na Sede da Câmara de Vereadores de Bozano, realizou-se a quadragésima 

segunda Sessão Ordinária do segundo Período Legislativo da quinta 

Legislatura, sob a Presidência do Vereador Mauricio José Vianna. O Presidente 

abriu a Sessão invocando a proteção de Deus, cumprimentou os vereadores e 

os presentes e convidou a Vereadora Vânia para fazer a leitura Bíblica. o 

Presidente convidou a Vereadora Secretária Vânia para fazer a chamada 

nominal dos Vereadores, com a presença da totalidade dos edis, realizada a 

leitura da Ata da Sessão anterior, sem discussão, sendo aprovada por 

unanimidade, e a leitura do Expediente do Dia, que constava das seguintes 

matérias: Oficio protocolado nº 113, de 06 de dezembro de 2018, do Vereador 

Mauricio José Vianna, ao Dnit de Cruz Alta, solicitando uma atenção especial 

para Rodovia BR 285, no trecho que vai de Bozano até a entrada que vai ao 

Distrito de Vista Alegre-Pejuçara; Oficio nº 114, de 06 de dezembro de 2018, do 

Vereador Mauricio José Vianna, ao Dnit Porto Alegre, protocolado sob n° 

50610.008134/2018-04, solicitando uma atenção especial para Rodovia BR 285, 

no trecho que vai de Bozano até a entrada que vai ao Distrito de Vista Alegre-

Pejuçara; Projeto de Decreto legislativo nº 01, de 22 de novembro de 2018, 

que “Aprova e julga regular a Prestação de Contas do Exercício de 2017 do 

Município de Bozano; PROJETO DE LEI Nº 61, de 13 de dezembro de 2018, 

que “Autoriza o Poder Executivo a abrir Crédito Adicional Especial e dá outras 

providências”; Requerimento nº 19, de 17 de dezembro de 2018, dos 

Vereadores Paulo Jair de Godoy e Mauricio José Vianna, requerendo a 

concessão de 1,5 (uma e meia diária), para reunião na UVERGS para tratar de 

atualização do regimento interno da Câmara; Protocolar solicitações e 

reunião no Gabinete do Deputado Sergio Turra;  nos dias 20 à 21 de dezembro 

de 2018, em Porto Alegre/RS, conforme a programação anexa. No Pequeno 

Expediente, não houve manifestação. No Grande Expediente, não houve 

manifestação. Passou-se para o Intervalo Regimental. Reaberta a Sessão, na 

Ordem do Dia, foram votadas as seguintes matérias. Projeto de lei nº 60, com 

parecer favorável das comissões, sem discussão, sendo aprovado por 

unanimidade; Projeto de lei nº 61, com parecer favorável das comissões, sem 

discussão, sendo aprovado por unanimidade; Projeto de Decreto nº 01, com 

parecer favorável das comissões, sem discussão, sendo aprovado por 

unanimidade; Requerimento nº 19, sem discussão, sendo aprovado por 

unanimidade; Passou-se para Explicações Pessoais, houve manifestação do 

Vereador Paulo, o qual desejou um feliz natal a todos os colegas. O presidente 

também desejou um feliz natal aos colegas e informou que a última sessão será 

no dia 26 de dezembro, com escolha da nova mesa diretora. Por fim, o 

presidente agradeceu a presença de todos, informou que a próxima Sessão 

Ordinária será no dia 26, quarta-feira, às dezoito horas, com eleição para mesa 

diretora e encerrou a presente Sessão, da qual lavrou-se a presente ata que, 

depois de aprovada, será assinada pelo Presidente e Secretário desta Casa. 


